La Alcaldesa Karen Bass Recibe al Funcionario de la Casa Blanca Tom Pérez Mientras Continúa Fortaleciendo los Lazos Locales y Federales para Enfrentar la Crisis de las Personas sin Hogar



LOS ÁNGELES – La Alcaldesa Karen Bass recibió ayer a Tom Pérez, Asesor Principal y Asistente del Presidente y Director de la Oficina de Asuntos Intergubernamentales de la Casa Blanca, en Los Ángeles para profundizar la asociación continua entre la Ciudad y el gobierno federal.

La Alcaldesa Bass y el Director Pérez recorrieron Skid Row y se unieron a líderes electos regionales, incluidos Concejales de la Ciudad de Los Ángeles, alcaldes locales y miembros de la Junta de Supervisores del Condado como parte de su discusión enfocada en soluciones para enfrentar urgentemente la crisis de las personas sin hogar.

"Fue genial que el director Pérez visitara Los Ángeles para reunirse con líderes locales y ver áreas de Skid Row mientras continuamos enfrentando la crisis de las personas sin hogar con todos los niveles del gobierno," dijo la **Alcaldesa Karen Bass**. "Siempre agradezco la oportunidad de recibir a un representante de la Casa Blanca en Los Ángeles, para que nuestros socios federales puedan continuar entendiendo los desafíos que enfrentamos en Los Ángeles y las soluciones que debemos adoptar

plenamente para enfrentar este momento. Juntos, podemos aprovechar nuestro poder y el poder en Sacramento y Washington, DC, ya que nuestras delegaciones estatales y federales son las más grandes en California y en el país."

"Tenemos que trabajar en conjunto, y la escala de los desafíos que enfrentan aquí nuestras personas sin vivienda es enorme, lo sabemos, y de lo que más conversamos es que la crisis de las personas sin hogar va a requerir un enfoque de todo el gobierno y vamos a trabajar juntos," dijo **Tom Pérez, Asesor Principal y Asistente del Presidente y Director de la Oficina de Asuntos Intergubernamentales de la Casa Blanca**. "Estoy muy orgulloso de lo que el presidente Biden ha hecho con su inversión en Los Ángeles. Sabemos que Los Ángeles puede, bajo el liderazgo de la Alcaldesa Bass, convertirse en un modelo de cómo construimos infraestructura comunitaria de salud mental, cómo abordamos los desafíos de las personas sin hogar y transformamos sus vidas para lo mejor. Estamos todos juntos en esto."

Esta visita se produce después de que el Departamento de Vivienda y Desarrollo Urbano de los Estados Unidos anunciara un acuerdo crítico el mes pasado para ayudar a la Ciudad de Los Ángeles a traer más angelinos más rápido al renunciar a la prueba de ingresos y otros requisitos anteriores para ingresar a la vivienda. Lea más aquí.

En mayo, Los Ángeles fue una de las cinco ciudades seleccionadas en una asociación histórica con la Casa Blanca y el Consejo Inter-agencial de los Estados Unidos sobre las Personas sin Hogar (USICH por sus siglas en inglés). La iniciativa *ALL INside* es la primera iniciativa de su tipo para abordar la falta de vivienda sin refugio en todo el país. La Ciudad de Los Ángeles se asociará con el USICH y sus 19 agencias federales miembros para fortalecer y acelerar nuestros esfuerzos locales para sacar a los angelinos sin vivienda de las calles y llevarlos a sus hogares. Lea más <u>aquí</u>.

###